



Inicia Creel gira por Yucatán; se reúne con organizaciones civiles

Este fin de semana en Yucatán, continuó la llegada de aspirantes a candidatos a la Presidencia de la República. Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, inició su primera gira proselitista por la entidad en la búsqueda de encabezar la coordinación de del Frente Amplio por México.

En la jornada de este viernes, Creel Miranda sostuvo reuniones con organizaciones de la sociedad civil relacionadas con derechos humanos, medio ambiente y movilidad.

Asimismo, con productores emprendedores y empresarios yucatecos, y encabezó un encuentro con la militancia panista en el Comité Directivo Municipal de Mérida.

[\[NOVEDADES YUCATÁN-MARIANA PACHECO\]](#)